

Unidos por la Palabra

Esta frase podría sintetizar lo vivido ayer durante el encuentro de las dos Fazendas de la Esperanza masculinas de la provincia de Tucumán con los jóvenes de la Mariópolis Lia. Fue un momento de intercambio y de profunda comunión de experiencias, entre realidades que están hermanadas por un mismo carisma y que convoca a jóvenes con las vivencias más variadas. Todas ellas con el común denominador de la búsqueda de nuevos horizontes para sus vidas y el deseo de donación a los demás, donde la vida de la Palabra arroja su luz y proyecta un horizonte de esperanza para todos.